



*English below

Règlements du Tirage au Sort pour un Foursome de Golf

Éligibilité :

Le tirage au sort est ouvert à toute personne ayant reçu et complété le sondage de satisfaction envoyé par courriel après avoir joué sur l'un de nos parcours partenaires.

Participation :

Pour participer, vous devez remplir intégralement le sondage de satisfaction. Assurez-vous que toutes les questions sont répondues avant de soumettre le formulaire.

Période de Participation :

Les réponses doivent être soumises avant 1^{er} Novembre 2024. Aucune participation ne sera acceptée après cette date.

Tirage au Sort :

Le tirage au sort aura lieu la première semaine de Novembre. Le gagnant sera sélectionné de manière aléatoire parmi toutes les participations éligibles.

Prix :



Le prix consiste en un foursome de golf sur l'un des parcours partenaires de TON CADDIE. Le prix est non transférable et ne peut être échangé contre de l'argent ou d'autres produits.

Notification du Gagnant :

Le gagnant sera contacté par courriel à l'adresse fournie dans le sondage. Le gagnant devra répondre dans un délai de 7 jours pour confirmer son acceptation du prix. Si le gagnant ne répond pas dans ce délai, un autre gagnant sera sélectionné.

Conditions Générales :

En participant au tirage, vous acceptez de vous conformer à ces règlements et aux décisions de l'équipe de TON CADDIE, qui sont finales et contraignantes.

TON CADDIE se réserve le droit de modifier ou d'annuler le tirage au sort en cas de circonstances imprévues.

Protection des Données :

Les informations personnelles fournies dans le sondage seront utilisées uniquement dans le cadre de ce tirage au sort et seront traitées conformément à notre politique de confidentialité.

Rules for the Golf Foursome Prize Draw

Eligibility:

The prize draw is open to anyone who has received and completed the satisfaction survey sent by email after playing on one of our partner courses.

Participation:

To participate, you must complete the satisfaction survey in full. Make sure all questions are answered before submitting the form.

2024-07-20



Participation Period:

Responses must be submitted before November 1, 2024. No entries will be accepted after this date.

Prize Draw:

The prize draw will take place during the first week of November. The winner will be randomly selected from all eligible entries.

Prize:

The prize consists of a golf foursome on one of TON CADDIE's partner courses. The prize is non-transferable and cannot be exchanged for cash or other products.

Winner Notification:

The winner will be contacted by email at the address provided in the survey. The winner must respond within 7 days to confirm acceptance of the prize. If the winner does not respond within this period, another winner will be selected.

General Conditions:

By participating in the draw, you agree to abide by these rules and the decisions of the TON CADDIE team, which are final and binding. TON CADDIE reserves the right to modify or cancel the prize draw in the event of unforeseen circumstances.

Data Protection:

Personal information provided in the survey will be used solely for the purpose of this prize draw and will be processed in accordance with our privacy policy.